

Neue Saiten für den Unterricht

Pilotprojekt der Akademie

HAMMELBURG (dübi) „Wir musizieren“ (WIM), heißt ein soeben an sechs unterfränkischen Grundschulen gestartetes Pilotprojekt der Bayerischen Musikakademie Hammelburg. Um die Schüler für das Musizieren zu begeistern, bekommen sie in einer Musikstunde pro Woche einen zweiten Lehrer an die Seite gestellt.

Möglich wird dieses vom musikalischen Leiter Kuno Holzheimer ausgearbeitete Projekt durch die Zusammenarbeit zwischen Schulen und Musikverbänden. Die Verbände stellen jeweils den zweiten Lehrer zu Themenkreisen rund um die Musik.

Angeboten wird das Projekt zunächst in der ersten und zweiten Klasse. Es ermöglicht die anschauliche Vorstellung vielfältiger Instrumente samt ihrer Wirkungsweise. Auch an den Bau einfacher Trommeln und Saiteninstrumente ist gedacht.

Das Pilotprojekt ist zunächst auf eineinhalb Jahre angelegt und wird von der Musikhochschule Würzburg wissenschaftlich begleitet. Sie erforscht bei den Teilnehmern, ob die Begeisterung an der Musik über die gesamte Grundschulzeit andauert.

Wie nach der Pilotphase weiter verfahren wird, hängt auch von der erwünschten Unterstützung durch den Freistaat ab. Privates Sponsoring ist bislang unverzichtbar.

